

# General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 01.07.2015

## Auf der MoVo geehrt

Halberstadt (pm/ki). Am 20. Juni wurde die 7. Ausstellung des Museums Heineanum Halberstadt „Moderne Vogelbilder 2015“ eröffnet. Im Rahmen der feierlichen Eröffnungsveranstaltung im Auditorium der Hochschule Harz wurde darüber hinaus der „Silberne Uhu“ für das beste Bild verliehen.

Preisträger in diesem Jahr ist Hans Christoph Kappel aus Kassel, der die Auszeichnung für sein Bild „Am Wegrain-Rauchschwalben“ erhielt. Insgesamt hatten 72 Künstler 260 Bilder für den Wettbewerb „Moderne Vogelbilder 2015“ eingereicht. Davon sind nun 120 Werke von 58 Künstlern im Städtischen Museum am Domplatz zu sehen. Die Ausstellung wird bis zum 11. Oktober gezeigt. Neben dem Preis der Jury gibt es bei jeder MoVo auch einen Publikumspreis. Jeder Besucher kann in der Ausstellung seinen Favoriten benennen und auf einem Zettel abgeben. Die Ausstellung „MoVo - Moderne Vogelbilder“ wird seit dem Jahr 2003 im Zwei-Jahres-Takt präsentiert.

Darüber hinaus würdigte Oberbürgermeister Andreas Henke bei der Eröffnung den seit 1992 bestehenden Förderkreis für Vogelkunde und Naturschutz mit der Ehrenurkunde „Verein des Jahres 2015“. Dem aktiven Verein, der mehr als 230 Mitglieder zählt, sei für sein Engagement großer Dank und Anerkennung zu zollen, so der Oberbürgermeister.



**Preisträger Hans Christoph Kappel und Dr. Bernd Nicolai, Direktor des Heineanums (rechts), vor dem Preisträgerbild „Am Wegrain-Rauchschwalben“ in der Ausstellung im Städtischen Museum.**  
Foto: Stadtverwaltung